

## La saison 2014 du TEAM CVC

La saison a été longue et nous sommes nombreux à avoir participé à une ou plusieurs cycloportives. Au total, ce sont 18 sociétaires du club qui ont pris au moins un départ de course et, le plus assidu, Gilles Puech a participé à 12 cycloportives. Didier Plet le suit de près avec 11 participations puis Jean-Marc Rolland et Philip Treadwell 9 participations. Jean-Marc a dû faire une coupure en mai et Juin à cause d'une blessure sur chute, qui a sérieusement tronqué sa saison.

De la mi-mars à la mi-septembre, le CVC a été présent sur treize courses différentes. Les organisations locales ont eu un franc succès puisque nous étions 12 sur la Jalabert et 9 sur la Classic 11.

Les Pyrénées ont également eu du succès avec 7 participations à l'Ariégeoise et 6 à la pyrénéenne. L'enchaînement des deux courses sur deux dimanches consécutifs a été un beau défi parfaitement relevé (164 km avec 3500m de D+ puis 180 km avec 4500m de D+)

Date	Cycloportives	Nombre de participants
16/03/2014	La Corima Drome Provençale	5
06/04/2014	L'Héraultaise	5
27/04/2014	La Ronde Castraise	5
27/04/2014	Le tour des bastides	1
11/05/2014	La Lozérienne	5
29/05/2014	La Classic 11	9
28/06/2014	l'Ariégeoise	7
06/07/2014	La Pyrénéenne	6
10/08/2014	La Barousse Balès	3
24/08/2014	La jalabert	12
07/09/2014	La Lapébie	5
13/09/2014	La montée du pic de Nore	5
21/09/2014	Les Bosses du 13	4
<b>Total général</b>		<b>72</b>

D'un point de vue sportif, les maillots du TEAM CVC ont tenu un rang honorable dans les pelotons. Sur les 72 départs enregistrés, on ne note que 4 abandons sur problème technique ou de santé. La ligne d'arrivée a donc été franchie 68 fois par un sociétaire du CVC.

- 34 fois dans les 100 premiers du scratch (50% des classements)
- 18 fois dans les 50 premiers du scratch (26% des classements)
- 22 fois dans les 10 premiers de la catégorie (32% des classements)
- 16 podiums dans la catégorie
- 9 victoires dans la catégorie

Gilles et Didier totalisent plus de 1500 km en course

Ils réalisent un très beau classement au trophée Label d'or dans la catégorie 50 – 59 ans

Didier termine 4<sup>ème</sup> et Gilles 8<sup>ème</sup> au classement national.

## Tableau récapitulatif des résultats sportifs du TEAM CVC

Nom	Prénom	Cyclos	Distance	Temps	ab	100 scratch	50 scratch	10 caté	Podiums caté	victoires caté
PUECH	Gilles	12	1 505	58:13:18	1	5	1	2	1	
PLET	Didier	11	1 507	55:37:27		6	2	3	1	
ROLLAND	Jean-Marc	9	1 022	29:36:32	1	8	7	8	7	6
TREADWELL	Philip	9	1 200	46:34:29		5	3	1		
BRUNET	Jean-Louis	6	657	29:32:36	1					
FAVIER	Éric	5	498	17:10:12	1	1				
LE GALLIC	Florence	4	430	16:21:00		4	1	4	4	2
CALLADO	Guillaume	3	219	7:15:19		3	3	2	2	1
HUTTIN	Gilles	2	343	17:38:00						
ALESINA	Adolphe	2	201	9:49:42						
RAYNIER	Gérard	2	194	6:15:58		2	1	2	1	
CANTALOU	Jean-Luc	1	92	6:22:36						
MAUREL	David	1	103	4:41:14						
CAFFI	Stéphane	1	109	4:26:41						
FERRIOL	Laurent	1	92	5:06:24						
CARREIN	Marc	1	115	4:01:54						
ESCAFFRE	Alain	1	92	3:44:03						
TESTE	Yves	1	106	4:19:22						
<b>Total général</b>		<b>72</b>	<b>8 483</b>	<b>326:46:47</b>	<b>4</b>	<b>34</b>	<b>18</b>	<b>22</b>	<b>16</b>	<b>9</b>

### Perspectives :

Nous avons resserré les liens avec l'ASC qui est notre partenaire FFC pour l'obtention des licences cycloport. Jean-Marc ROLLAND a la double licence qui lui permet de courir sur les courses FFC autres que les cycloportives.

Nous mettons en commun des entrainements et des sorties clubs. Pour cette nouvelle saison, un groupe qui associe des coureurs de l'ASC et du CVC s'est organisé pour suivre une programmation cohérente des entrainements jusqu'à la reprise des courses qui se fera début mars pour l'ASC et un peu plus tard, mi-mars, pour le CVC.

C'est une collaboration qui a permis de nous connaître et de nous apprécier. Ces échanges de compétences et d'expériences sont bénéfiques pour tous et permettent de développer des qualités complémentaires qui font progresser les cycloportifs du CVC comme les coureurs de l'ASC.

A Carcassonne, cette collaboration réalise l'élargissement de la famille des pratiquants du vélo qui, quelle que soit leur pratique, partagent le plaisir de rouler ensemble.